

中富ふれすぽクラブだより



第 31 号

ホームページ: <http://www.geocities.jp/nkgwmbc/>

中富ふれすぽクラブ

平成 25 年 2 月 12 日 発行

発行人: 小野 和 夫

編 集: 広 報 部 会

TEL: 080-6577-2034

会員数: 175 名
(2月12日現在)

日頃の活動成果を交流会にて発揮!

:::2012 千葉県交流大会 in 船橋開催、当クラブからも参加:::

12月1日(土)、船橋市総合体育館・船橋アリーナにおいて「2012 千葉県スポーツ交流大会 in 船橋」が開催されました。県内 17 の総合型地域スポーツクラブから 500 名を超える参加者が集まり、「卓球」「ソフトバレー」「グラウンドゴルフ」「ドッジボール」「健康体操」の 5 種目に分かれ、日頃の活動の成果を出し合い、交流を行いました。

開会式では、田淵大会会長や渡辺実行委員長から「船橋へようこそ。今日は楽しんで帰って下さい」と歓迎の言葉を頂きました。開会式終了後には「歓迎アトラクション」として、「大穴スポーツクラブ・健舞人の会」の約 40 人の女性と大漁旗を振る男性 2 人による演武が披露され、皆さんの元気な声とエネルギッシュな踊りに力強さを感じました。



その後、各種目に分かれて試合が始まりました。中富ふれすぽクラブからは「卓球」「ソフトバレー」「グラウンドゴルフ」の 3 種目に参加しました。

グラウンドゴルフは、アリーナ近くの坪井中学校の校庭で行われました。この日は、曇り空で北風が冷たく寒い日で、校庭の地面は固い所や柔らかい所があり、いい条件とは言えませんが、好成績を上げた人もいました。

昼過ぎに雨が降り出し、早めの終了となりましたが全 24 ホールを終了できました。

大会結果は 13 名の参加者のうち佐久間芳道さんは 2 位、肥後橋みゆきさんも 2 位と大健闘でした。

卓球は、メインアリーナを半分使用し 15 台の卓球台を並べて、148 名の参加者が試合を行いました。ミックスダブルスのペアが 15 ブロックに分かれて 3 セット先取のリーグ戦が始まると、あちこちから掛け声が上がっていました。選手の最年少は 21 歳、最年長の 78 歳は「中富ふれすぽクラブ」の田島恭爾さんでした。当クラブからの 8 名の参加者も声を出しながら頑張りましたが、惜敗しました。

同じ会場で行ったソフトバレーは、「混合」「レディース」部門に分かれ、更にその中でシニア、フリーに分かれて行いました。「ふれすぽ」は「シニアの混合チーム」として出場し、参加者は 7 面のコートに分かれて試合を行いました。

ソフトバレーのボールはとても柔らかいボールなので、変形しながら曲がって落ちます。コートの 4 人は、必死で取り打ち合いにもなりますが、このボールが思う所にかないのです。ふれすぽチームも声を出しながら熱戦を繰り広げ、途中足を痛める選手もいましたが、3 位という素晴らしい成績をおさめることができました。

そして、3 時ごろにはすべての競技と閉会式が終わりました。来年は、千葉県総合スポーツセンターで開催されます。皆さん、お疲れさまでした。

